

PHILIPPINES – Meurtre d'un anti-OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2003

E. Gumanoy, agriculteur et représentant de l'organisation paysanne KMP, opposée aux OGM, a été assassiné. En réaction, des centaines d'agriculteurs ont manifesté : ils demandent que la Présidente de la République, G. Macapagal-Arryo, soit reconnue comme le cerveau des meurtres de E. Gumanoy et du militant pour les droits de l'Homme, E. Marcellana.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/philippines-meurtre-dun-anti-ogm/